
Prezados representantes do Sincomercio 

Agradeço a oportunidade de responder a essas questões fundamentais para o 

desenvolvimento econômico de Jundiaí e a melhoria da qualidade de vida de nossa 

comunidade. Abaixo, apresento minhas propostas apresentadas para cada um dos 

temas levantados: 

Segurança Pública 

Quais estratégias para garantir e ampliar a segurança e proteção na cidade? 

Quais os projetos previstos para nossa cidade, principalmente na área central e polos 

comerciais onde há maior concentração do comércio, especialmente nos períodos de 

datas comemorativas e de extensão de horários no funcionamento dos 

estabelecimentos, como o mês de dezembro, por exemplo. 

Para garantir a segurança nos polos comerciais, especialmente em períodos de alta 

demanda como o mês de dezembro, pretende-se: 

• Ampliar o patrulhamento da Guarda Municipal nos 

• Implantar um sistema de vigilância por câmeras inteligentes e reforçar as 

parcerias das forças de seguranças para atuação coordenada e conjunta 

• Aumentar a presença de guardas e policiais em horários críticos, entendo que 

a sensação  de segurança é um elemento primordial para incentivar o consumo 

e dar tranquilidade ao lojista. 

• Estabelecer um plano estratégico para distribuição das diferentes tropas. 

 

 

Combate ao comércio ambulante informal 

O comércio ilegal é hoje um problema para a maioria das cidades. Ao contrário do que 

se pensa, essa atividade não apenas prejudica a economia local, como também mina a 

segurança pública e compromete a integridade da atividade comercial local, acabando 

com os esforços de quem emprega e paga impostos. 

Baseado nisso, quais estratégias previstas para garantir a concorrência leal e 

salvaguardar estabelecimentos e empregos formais? 

O comércio informal prejudica a economia formal e a segurança pública. Minha 

proposta é: 



• Fortalecer a fiscalização do comércio ambulante informal, com a presença 

ostensiva da fiscalização 

• Criação de programas de requalificação para os informais, entendo que em 

nosso governo as pessoas serão prioridade.  

 

 

Ambiente de negócios 

Como lidar com a questão da desburocratização do ambiente de negócios para a atração 

de investimentos? 

Pretendem implantar a plataforma unificada com o governo federal, Estadual e 

Municipal? 

Para desburocratizar o ambiente de negócios e atrair mais investimentos para a 

cidade, pretendo: 

• Implantar uma plataforma unificada para o acesso rápido a documentação, 

dúvidas e solução de problemas burocráticos; 

• Reduzir prazos de liberação de documentos e alvarás; 

• Incentivar parcerias público-privadas que para agilizar e destravar novos 

negócios; 

• Estabelecer um plano tático e estratégico visando utilizar os imóveis vazios no 

centro da cidade de forma comercial, cultural e educacional. 

 

 

Políticas de sustentabilidade 

Como estimular os programas de coleta seletiva municipais? 

Como apoiar os Sistemas de Logística Reversa (SLRs) a favor dos empresários da cidade 

e da população? 

Como vê a implantação do chamado "IPTU Verde" ou do "IPTU Sustentável", que é um 

incentivo às empresas que adotam práticas sustentáveis - como por exemplo a instalação 

de placas solares -, por meio de descontos temporários nesse imposto via alteração da 

legislação municipal? 

O desenvolvimento sustentável será uma prioridade. Para estimular a coleta seletiva 

e os Sistemas de Logística Reversa (SLRs): 



• Expandir os programas de coleta seletiva , 

• Criar incentivos fiscais para empresas que adotam práticas sustentáveis.   

• Implantação do IPTU Verde , 

• Apoiar a logística reversa em setores fundamentais da nossa economia 

• Criar ecopontos em parceria com entidades ligadas a geração expressiva de 

resíduos 

 

 

Água 

O Sincomercio e a CDL Jundiaí propõem a criação de uma diferenciação na cobrança das 

taxas das contas de água e cotas mínimas nos estabelecimentos comerciais, levando em 

conta a atividade empresarial e o consumo. Como veem esta questão? 

É viável estudar uma política diferenciada. 

Para nós é absolutamente incompreensível o pequeno comerciante, que muitas vezes 

tem não mais que uma pia e um banheiro arcar com mais de 200 reais mensais pela 

conta de água comercial. É um erro que será seguramente reparado em nosso 

governo.  

Também propomos uma ampla auditoria na DAE para buscarmos formas de tornar a 

água, esse recurso tão precioso, acessível e com uso consciente. 

 

 

Horário livre do comércio 

O Sincomercio e a CDL Jundiaí gostariam de saber como pretendem lidar com a 

flexibilização no horário de abertura e fechamento do comércio. A lei do município 

atualmente impede essa flexibilização, claro, sempre respeitando a jomada de horário 

estabelecida aos funcionários e, através da CLT, cumprindo a legislação trabalhista. 

Em relação à flexibilização do horário de abertura e fechamento do comércio daremos 

início a um plano conjunto, onde além das entidades patronais, o sindicato do 

trabalhador também seja chamado para ser ouvido e faça parte da solução. Entendo 

que a Prefeitura também é parte essencial desse diálogo que deve compreender o 

desempenho do varejo, comprometido com formas de valorizar o trabalhador.  

 

 



Natal 

Considerada a data mais importante de venda para o comércio, o mês com maior 

resultado de vendas, gostaríamos de saber como a Prefeitura pretende fazer em relação 

a decoração natalina nos principais polos comerciais do Centro e bairros com o objetivo 

de atrair e manter os consumidores nesta época do ano? 

Cidades vizinhas, através de sua administração, têm investido fortemente em decoração 

e atrações e, desta forma, os consumidores de Jundiaí têm se deslocado para outros 

locais para visitação. Não seria importante investir nesse período como tem sido feito 

em diversos eventos como, por exemplo a Festa da Uva e Fens? 

Entendo a importância de Natal para o comércio e acredito que a Prefeitura deve ser 

parceira nesse período. Proponho uma parceria de verdade com entidades 

organizadas como o Sincomércio, a CDL e a Associação Comercial. Entendemos que os 

dirigentes possuem o conhecimento fundamental para dar sentido aos investimentos 

e que ações conjuntas são muito mais eficazes que soluções tomadas de forma 

autônoma e sem a consulta dos interessados.  

Promover eventos culturais que tragam pessoas da RMJ para o nosso centro 

comercial, fazer valer a nossa posição política regional, capitalizar esse potencial. 

 

 

Zeladoria Urbana 

Como incrementar as ações de zeladoria para garantir a plena eficiência na prestação de 

serviços públicos do município, como a manutenção constante da iluminação pública, a 

fiscalização do calçamento, a coleta eficiente dos resíduos, a poda preventiva de árvores 

e a limpeza cotidiana de vias públicas, assuntos que são um problema constante? 

cidadão e empreendimentos comerciais? 

Um zeleladoria eficiente é fundamental para voltar a atrair consumidores para a 

região central. Sabemos que os centros competem de forma direta com os shoppings 

centers, por isso a comparação de estruturas a disposição do consumidor é inevitável. 

Assim propomos: 

• Reforçar a manutenção da iluminação pública , 

• Implementar um programa de manutenção preventiva do calçamento , poda 

de arvores e conservação de praças publicas e banheiros coletivos 



• Melhorar a eficiência da coleta de resíduos e sua frequência 

• Também temos um plano para a construção de bolsões de estacionamentos 

com preços atrativos, além de investir em formas alternativas de transporte 

públicos na região central 

 

 

Mobilidade Urbana e desenvolvimento local 

A melhoria na mobilidade e infraestrutura dos municípios é fundamental para garantir o 

desenvolvimento, a qualidade de vida da população e o dinamismo econômico local. 

Quais ações de mobilidade inteligente e infraestrutura robusta pretendem criar para 

facilitar o deslocamento de pessoas e mercadorias, que promova a inclusão social, a 

acessibilidade e a criação de ambientes mais atrativos para o cidadão e 

empreendimentos comerciais? 

Para melhorar a mobilidade e a infraestrutura: 

• Desenvolver um plano de mobilidade inteligente, 

• Reestruturar as principais vias comerciais, 

• Estimular o transporte público eficiente, 

• Criação de bolsões de estacionamento, com preços atraentes através de 

parcerias publica privadas 

 

 

População em situação de rua 

Atualmente nos deparamos com uma grande quantidade de moradores de rua na cidade 

e principalmente no Centro de Jundiai, Vila Arens e Ponte São João. 

Na sua visão, quais políticas públicas sociais são capazes de erradicar, ou ao menos 

minimizar, a situação degradante a que fica exposta a população de nossa cidade e os 

empresários que pagam seus impostos e, constantemente, são surpreendidos pelos 

detritos ou cheiro de urina quando chegam em suas lojas pela manhã? 

A situação dos moradores de rua exige uma abordagem humanitária e eficaz. 

Proponho: 

• Criação de centros de acolhimento e reabilitação com profissionais capacitados 

atuando dentro de estruturas sólidas e seguras; 



• Parcerias com ONGs e instituições sociais para o desenvolvimento de cursos 

voltado a empregabilidade; 

• Implementação de programas de habitação social; 

• Realizar um estudo sociológico de origem/destino visando realocar as pessoas 

em situaçõa de rua dentro da RMJ. 

 

 

Educação e capacitação profissional 

Quais planos para a eficiência dos gastos em qualificação profissional? 

Qual tipo de política pública pode ser implantada pra estimular a geração de empregos? 

A educação e a qualificação profissional são essenciais para o desenvolvimento 

econômico e serão prioridades em meu governo. Minhas propostas incluem: 

• Investir em programas de capacitação profissional; 

• Incentivar a formação técnica;  

• Criar um programa municipal de incentivo à inovação e tecnologia em parceria 

com o Governo Estadual e Federal; 

• Atrair instituições como o Sesc, Senac, Sincomercio e Sindicato dos 

Trabalhadores no Comércio para formar um conselho, com amplo apoio da 

Prefeitura, orientando os investimentos, propondo formas de aprimoramento 

e conduzindo o desenvolvimento profissional específico para o setor; 

• Discutir com a FATEC e ETEC a reformulação curricular, visando a oferta de 

cursos técnicos que qualifiquem a mão-de-obra para a nova economia – 5.0. 
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